



GL Zoo Berikan 8 Hewan Kurban



KR-Franz Boedisukamanto

GBPH Yudhaningrat didampingi pengurus Yayasan gembira Loka Zoo menyerahkan hewan kurban kepada pengurus sekitar GL Zoo dan PWI DIY.

YOGYA (KR) - Gembira Loka Zoo (GL Zoo) Yogyakarta dalam menyambut Hari Raya Idul Adha 1445 H tahun ini membagikan bantuan hewan kurban berupa satu ekor sapi dan tujuh kambing. Penyerahan hewan kurban bagi lima takmir masjid di sekitar Kebun Binatang Gembira Loka dan Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) DIY dilakukan

oleh Ketua Umum Yayasan GL Zoo, GBPH Yudhaningrat di halaman kebun binatang setempat, Sabtu (15/6).

Penerima bantuan hewan kurban adalah Masjid Al-Fatah Rejowi nangun, Masjid Al-Ikhlas Jowilagan, Masjid Mujahidin Muja-Muju, dan Masjid Mabta Warung boto. Mereka masing-masing menerima satu ekor kambing, sedangkan Masjid Yasmin

Rejosari menerima satu ekor sapi kurban.

Menurut Gusti Yudha, selain lima takmir masjid di sekitar GL Zoo dan PWI DIY, pihaknya juga memberikan hewan kurban bagi masjid dan masyarakat di sekitar pasarean atau Makam Girigondo Kulonprogo dan Pajimatan Girirejo Imogiri Bantul, masing - masing satu ekor kambing kurban.

Wilayah Pasarean Girigondo dan Pajimatan Girirejo Imogiri mendapatkan bantuan hewan kurban karena di daerah tersebut merupakan tempat dimakamkannya pendiri GL Zoo, Sri Sultan Hamengku Buwono IX dan Sri Paku Alam VIII. Sedangkan pembagian hewan kurban berupa satu ekor kambing

PWI, sebagai perwujudan dalam menciptakan hubungan yang harmonis dengan wartawan yang selalu mendukung kegiatan GL

Zoo. "Walaupun Gembira Loka masih dalam proses bangkit dan pemulihan akibat adanya pandemi, tidak menyurutkan niat kami membantu hewan kurban pada Hari Raya Idul Adha 1445 Hijriah," kata Gusti Yudha.

Pemberian hewan kurban ini juga disebut merupakan bentuk rasa syukur GL Zoo, atas limpahan nikmat yang telah diberikan oleh Tuhan Yang Maha Esa.

Harapannya dalam pelaksanaan kegiatan ini dapat memberikan berkah serta bermanfaat kepada penerima daging kurban, dan pastinya kegiatan ini dapat terus terlaksana dalam tahun-tahun ke depan.

Selain itu, melalui kegiatan berbagi ini juga dapat terus terjalin hubungan yang baik antara GL Zoo dengan masyarakat sekitar kebun binatang tersebut. **(Mus)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005